

# DANK

Viele, berührend viele Menschen haben mit uns Abschied genommen und

# ROSMARIE ARZETHAUSER

die letzte Ehre erwiesen. Unser Dank für einen stillen Händedruck, teilnahmevolle Worte oder eine tröstende Umarmung gilt allen Teilnehmern an der Abschiedsfeier und nicht minder den vielen, die ihr Beileid mit einer Kondolenzkarte ausdrückten.

Die Kraft des Mittragens hilft, die Traurigkeit auszuhalten und den schmerzvollen Verlust anzunehmen. Unser aller Gedanken weilen bei Rosmarie, unserem Mami und Grossmami.

Christian Arzethauser  
mit Trauerfamilien